



Pacteon Group adquiere Descon Integrated Conveyor Solutions para ampliar la presencia en el mercado y mejorar las ofertas de equipos de envasado de fin de línea

BREWERTON, Nueva York, 24 de junio de 2024 /PRNewswire/ -- Pacteon Group, líder en soluciones de equipos de envasado de fin de línea, anunció hoy la exitosa adquisición de Descon Integrated Conveyor Solutions, un destacado proveedor de sistemas de transportadores integrados para la industria de alimentos y bebidas. Este movimiento estratégico marca un punto importante en la estrategia de crecimiento de Pacteon y reafirma su compromiso con la experiencia en la manipulación de productos.



Soluciones integradas de transportadores Descon

La adquisición de Descon se alinea con la visión de Pacteon de ser la única fuente de equipos de automatización de empaques de fin de línea y fortalece su cartera de ofertas. Al capitalizar la experiencia, la tecnología y los recursos de ambas organizaciones, Pacteon tiene como objetivo ofrecer aún más valor a sus clientes y socios.

"Estamos encantados de dar la bienvenida a Descon a la familia Pacteon", dijo Mike Odom, director general de Pacteon Group. "Esta adquisición representa una oportunidad emocionante para que brindemos soluciones más completas a nuestros clientes para automatizar el suministro de los productos de Life. Juntos, seguiremos innovando, ofreciendo soluciones excepcionales para nuestros clientes y diferenciándonos en la industria del empaque".

Descon aporta una gran experiencia y capacidades a Pacteon, incluyendo la mejora continua, la innovación y la satisfacción del cliente. Al aprovechar estas fortalezas, Pacteon tiene como objetivo mejorar su posición competitiva e impulsar el valor a largo plazo.

"Estamos entusiasmados de unir fuerzas con Pacteon y aprovechar nuestras fortalezas combinadas para desbloquear nuevas oportunidades e impulsar el crecimiento", dijo Dave Farquhar, presidente y cofundador de Descon Integrated Conveyor Solutions. "Juntos, podremos ofrecer a nuestros clientes un valor aún mayor".

PACTEON GROUP | 5370 GUY YOUNG RD. BREWERTON, NY 13029



WE MAKE IT RIGHT



Como parte de la adquisición, Descon operará como una subsidiaria de Pacteon Group, manteniendo su identidad de marca, instalaciones y equipo de liderazgo. Este enfoque permitirá a Pacteon preservar las fortalezas y capacidades únicas de Descon mientras aprovecha las oportunidades de colaboración.

Pacteon se compromete a garantizar una transición sin problemas para los clientes, empleados y socios de ambas organizaciones.

Para obtener más información sobre Pacteon y su adquisición de Descon, visite pacteon.com.

Acerca de Pacteon Group

La misión de Pacteon Group es ofrecer una solución de fuente única, receptiva y comprometida para diseñar, integrar y dar servicio a soluciones integrales de empaque. A través de la adquisición de empresas que ofrecen productos complementarios y valores fundamentales compartidos, Pacteon Group, actualmente Schneider Packaging Equipment, ESS Technologies, Phoenix Wrappers y ahora Descon Integrated Conveyor Solutions son la única fuente integral de soluciones de equipos de empaque de fin de línea. Ya sea una encartonadora, una empacadora de cajas, una transportadora, una paletizadora, un robot de recolección y colocación o una envolvente de estiramiento de pallets, nuestras máquinas están respaldadas por la promesa de Pacteon Group: ¡Lo hacemos bien!

Acerca de Descon Integrated Conveyor Solutions

Descon Integrated Conveyor Solutions es un proveedor estratégico en mano de soluciones de transportadores personalizados para la industria del empaque en el mercado de alimentos y bebidas. Con una reputación de servicio al cliente e innovación, Descon Integrated Conveyor Solutions se ha establecido como un socio de confianza para los clientes en América del Norte.

Contacto: Janet Darnley, VP Marketing, Pacteon Group, jdarnley@pacteon.com

Steve Nixon, director general, Descon Integrated Conveyor Solutions, snixon@desconconveyor.com

PACTEON GROUP | 5370 GUY YOUNG RD. BREWERTON, NY 13029



WE MAKE IT RIGHT